

En réponse il est

Résolu: De faire rapport que le Bureau n'a jamais eu l'intention d'agir secrètement et hors la connaissance du Conseil en cette affaire et qu'il n'a jamais agi qu'avec l'idée de sauvegarder les intérêts de la Ville, il est en outre

Résolu: De profiter de l'occasion pour faire rapport au Conseil recommandant d'acheter les propriétés de la Succ. Frothingham & Workman, James Walker et Madame D. Law, au prix de \$1.00 le pied, soit un total de \$1,087-150.

2.—Le Contrôleur et Auditeur de la Cité fait rapport et recommande la création de deux nouveaux emplois pour la bonne administration de son département, savoir, un commis au département de l'Aqueduc pour aider à la comptabilité des cours du Grand Tronc, St-Chs. Borromée, Cadieux et de la maison des roues, et un commis au département de la Voirie, pour aider le comptable de la division Nord et au besoin, aider aussi le comptable de la Cour de l'Est.

Résolu: Suivant la recommandation du Contrôleur et Auditeur de faire rapport au Conseil, recommandant qu'une somme de \$800 soit prise sur le montant de \$25,000 pour réajustement de salaires et engagement de personnel nouveau et affecté aux fins ci-dessus.

3.—Soumis le rapport de l'Inspecteur des Bâtiments, approuvé par l'Ingénieur en Chef, sur la requête de MM. P. St-Denis, & Cie, demandant de vendre du bois de chauffage, charbon, foin et grain, sur le lot portant le No du cad. 7 sub. parties 150-151 rue St-Hubert, quartier St-Denis, recommandant que tel permis soit accordé.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

Il est

4.—Résolu: D'autoriser le Surintendant des Impressions et de la Papeterie à faire imprimer les devis pour la filtration de l'eau.

5.—Le Chef de Police recommande la nomination des candidats suivants à la position de constables :

Joseph Courtemanche, Henri Desfossés, Joseph Richard Limoges, Georges Demers, Alexandre Sénécal, Napoléon Lagacé, Edmond Lachapelle, Alfred Conrad Trudeau, Arthur Rocheleau, Antoine Hudon, John Murphy.

Le rapport du Chef est approuvé.

6.—Soumis un rapport de M. Scofield, gérant du département des assurances pour les citernes aériennes, transmettant une liste des citernes dans la Cité de Montréal.

Résolu: D'offrir à M. Scofield les plus sincères remerciements du Bureau et de transmettre cette liste et ce rapport à l'Ingénieur en Chef.

Il est

7.—Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que le contrat pour l'enlèvement des matières fécales soit accordé à M. Alfred Cossette, au prix de sa soumission, pour quatre ans, soit, \$4,800 par année et 8¼ cts par pied cube ou \$3.00 du voyage de 224 galons impériaux, pour le travail du jour, et 12½ cents par pied cube ou \$4.00 du voyage pour le travail de nuit.

8.—Soumise une lettre de M. D. McNicoll, concernant certains changements au niveau de la rue Osborne, avec plans se rapportant à la question.

Résolu: Vu que les Commissaires ont décidé de paver la rue Osborne, et que la Compagnie du Pacifique désire changer le niveau de cette rue et que ladite compagnie a soumis ses plans, de référer lesdits plans à l'Ingénieur en Chef avec prière de les examiner et de faire rapport le plus tôt possible.

9.—Soumise et lue une lettre de l'Ech. Ward, représentant le quartier St-André, informant le Bureau qu'il avait transmis une liste des rues du quartier St-André qu'il considère comme devant être pavées et que vu le changement apporté à la loi concernant le paiement du pavage par les propriétaires riverains, il désire retirer cette liste, déclarant en même temps qu'il ne veut pas prendre la responsabilité d'imposer les pavages permanents à aucun de ses constituants, en vertu de la nouvelle loi, qu'il considère injuste.

Déposée aux archives.

10.—Soumis un mémoire de la discussion qui s'est faite à une assemblée des Commissaires de la Ville et des Commissaires du Port, mardi, le 18 courant, concer-

obtaining for the City the power to extend Mount Royal Park by purchasing 1,500,000 feet of the Molson property, at the price of \$1 per foot.

In reply it was

Resolved: To report to Council that the Commissioners never had the intention of acting secretly and out of the knowledge of the Council in this matter and that their only object has always been to safeguard the City's interests.

It was further

Resolved: That the Board of Commissioners avail themselves of this opportunity to report to Council, recommending that the properties of the Frothingham & Workman Estate, James Walker and Mrs. D. Law be purchased at the price of \$1 per foot, or a total of \$1,087-150.

2.—Submitted a report from the City Comptroller and Auditor, recommending that two new clerks be appointed for the good administration of his department, to wit, one in the Water Department, to attend to the book-keeping in the Grand Trunk, St. Chs. Borromée and Cadieux streets, and at the Wheel-House, and one in the Road Department to assist the Accountant of the North Division and also the Accountant of the Eastern Yard, when required.

Resolved: To concur in said report and to report to Council, recommending that a sum of \$800 be voted for such purpose, the same to be charged against the amount of \$25,000 set aside for readjustment of salaries and appointment of new employees.

3.—Submitted a report from the Building Inspector, approved by the Chief Engineer, "re" application from P. St. Denis & Co. for permission to sell fire-wood, coal, hay and grain on cadastral lot No. 7, sub. pts. 150-151, St. Hubert street, St. Denis Ward, recommending that said permission be granted.

Resolved: To report to Council accordingly.

4.—Resolved: To authorize the Superintendent of Printing and Stationery to have the specifications "re" water filtration printed.

5.—The Chief of the Police recommended that Joseph Courtemanche, Henri Desfossés, Joseph Richard Limoges, George Demers, Alex. Sénécal, Nap. Lagacé, Edmond Lachapelle, Alfred Conrad Trudeau, Art. Rocheleau, Ant. Hudon and John Murphy be appointed constables.

Resolved: To concur in the Chief's recommendation.

6.—Submitted a report from Mr. Scofield, Manager of the Aerial Tanks Branch of the Insurance Department, transmitting a list of the tanks erected in the City of Montreal.

Resolved: To offer to Mr. Scofield the most sincere thanks of the Board and to transmit said report and list to the Chief Engineer.

7.—Resolved: To report to Council, recommending that the contract for the removal of night soil be awarded to Mr. Alfred Cossette, for a period of 4 years, at the price of his tender, to wit \$4,800 per annum and 8-1-2 cents per cubic foot or \$3 per load of 224 imperial gallons, for day work, and 12-1-2 cents per cubic foot or \$4 per load, for night work.

8.—Submitted a letter from Mr. D. McNicoll, concerning certain changes to the level of Osborne street, with plans in connection therewith.

Inasmuch as the Commissioners have decided to pave Osborne street and the C. P. R. Co. desires to change the level thereof and has submitted its plans, it was

Resolved: To refer the said plans to the Chief Engineer with a request that he examine the same and report within the shortest possible delay.

9.—Submitted and read a letter from alderman Ward, representing St. Andrew Ward, informing the Board that he had transmitted a list of the streets which, in his opinion, should be paved, but that, in view of the recent amendment to the law, enacting that the cost of pavings shall be paid by the bordering proprietors, he desires to withdraw such list inasmuch as he does not feel justified in taking upon himself the responsibility of forcing permanent pavings upon any of his constituents, under the new law, which he considers as unfair.

Filed of record.